

HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第2660地区)

WEEKLY BULLETIN

No. 20

東大阪中央ロータリークラブ

創立 昭和47年2月20日
例会日 毎週月曜日 12:30~
例会場所 シェラトン都ホテル大阪
事務所 大阪市天王寺区筆ヶ崎町5-38
〒543-0027 ロイヤルパークス桃坂1112号
TEL. 06(6772)2320
FAX. 06(6772)2327
E-mail:hrcr@at.wakwak.com



会長 岩崎 史郎
会長ノミニー 鈴木 勝俊
副会長 細川 勝治
幹事 岡田 忠彦
会報委員長 金子 勝信

Peace Through Service 奉仕を通じて平和を

2012~2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次

第1875回例会 平成24年12月20日(木曜日) 第20号

本日の例会

12月20日(木) 第3例会

◎クリスマス家族会

ルポンドシエル(06-6947-0888)

17:00 受付開始 17:30 移動例会 18:00 開宴

◎12月24日(月)・31日(月)は休会

次回の例会

1月7日(月) 第1例会

◎移動例会 17:30~

新年会長挨拶 会長 岩崎史郎

◎新年会

シェラトン都ホテル大阪「明日香の間」(義務出席)

◎本日の献立 フランスディナー

前回の記録

12月10日(月)第2例会

◎ビジター 大阪RC 岡村元嗣氏

会長挨拶

会長 岩崎史郎

先週から一段と厳しい冷え込みが続いています。12月はロータリーの家族月間です。20日は、今年最後となりますクリスマス家族会でございます。多数の方々のご参加宜しくお願い致します。

先日、大阪府献血感謝のつどいが、「エル・おおさか」で開催され、出席して参りました。日本赤十字社の表彰で私達東大阪中央ロータリークラブは「銀色有功章」を戴いて

参りました。この「銀色有功章」は10年以上継続する献血推進団体に贈られる章であり、長期に亘る活動が評価されたということでもあります。

第46回衆院選挙が4日に公示され、12党が16日の投票まで、12日間の選挙戦が幕を開けました。政権交代から3年余り、経済、外交、暮らしが向上したと言う実感は無く、これらの課題は山積みのままだと思われれます。有権者が政治に厳しい視線を向ける中で、日本の明日が問われる選挙になるようです。私達も熟慮して投票すべき時ではないでしょうか。私達国民の一票が明るい未来への一票となる事を期待します。

この後、年末の会長挨拶と、例会終了後、年次総会となっておりますので宜しくお願い致します。

幹事報告

幹事 岡田忠彦

1. 12月20日(木)「ルポンドシエル」で開催されますクリスマス家族会に多数ご参加をお願い致します。
2. 次週12月17日(月)はクリスマス家族会による振替休会です。12月31日(月)は年末で休会ですので、お間違えないようお願い致します。
3. 他クラブ例会変更及び休会の案内を掲示しています。

出席報告

金子委員

本日の会員数

36名

本日の出席者数

23名

本日の出席規定適用免除会員 10名
本日の出席率 75.00%
11月12日の修正出席率 85.19%

SAAニコニコ箱報告 清水副SAA

岩崎会長 今年最終例会を迎えて。

瀧田会員 地区大会第1日目の新入会員部門の分科会で無事お役目を果たす事が出来ました。細川さん、岩橋さん御出席ありがとうございます。

藤原会員 研修委員会並びに忘年会、参加の皆さん、御苦労さまでした。

佐藤会員 東京の家族会、楽しかったです。写真を沢山有難う。

百済会員 例会欠席のお詫び。

浅野会員 少しでも早く我がクラブとしての東北支援が出来ればいいですね。

松岡会員 クリスマス家族会メンバー不足です。多数のご出席お願い致します。

研修委員会出席者一同 6日に行なわれました研修委員会会費の残りです。

委員会箱報告

クラブ研修委員会 委員長 藤原英夫

第4回クラブ研修委員会並びに懇親会

日時 2012.12.6 PM6:00より

出席者 岩崎 細川 小川 金子 岡田 佐井 和田
清水 尾崎 巽 藤原

講師 瀧田 計14名の会員

ゲスト 佐藤 鈴木 事務局3名

欠席者 松岡 大石 岡本 中塚 岩橋 計5名の会員

議題 台湾鹿港RCとの姉妹クラブの歴史と友好について、瀧田会員が説明

年末会長挨拶 会長 岩崎史郎

今期、会長を仰せつかり、早いもので半年が過ぎようとしています。今年のテーマについて少し述べさせていただきます。

今年の田中作次RI会長のテーマは、「Peace Through Service 奉仕を通じて平和を」です。奉仕とは、思いやりの心を重んじる事であり、調和へと至る道です。平和に向けた努力は、すべての人、家族、クラブ、地区、地域、

そして国から始まると言っておられます。

現在世界で120万人のロータリークラブ会員を、2012～15年までに130万人にとRIは目標を立てています。又、RI第2660地区の2012年2月の会員数は3,710名です。地区の方針は会員数を3,900名とし、各クラブに6%の純増をお願いしています。

我がクラブも、会員増強については3年で10名の純増を目標に進めて参ります。12月3日には、新しいメンバーとして巽次様の入会式を行う事が出来ました。誠に嬉しい限りで御座います。

会長に就任させて頂きまして初めての仕事が、直前会長、幹事慰労会でしたが、無事天王殿にて、つつがなく開催する事が出来ました。

9月10日には、RI第2660地区ガバナー補佐、山田正雄様ご臨席の下で第3回クラブ協議会を開催致しました。山田ガバナー補佐には、懇切な助言、並びに指導を賜りました。又、社会的に活躍して居られる女性が非常に増えています。これからは、女性会員の入会も多くなってくると思われるとおっしゃっておられました。

9月27日RI第2660地区ガバナー、高島凱夫様の公式訪問が、東輪会としてシェラトン都ホテルに於いて開催されました。ホストクラブは東大阪東ロータリークラブさんでした。高島ガバナーがよく言われる事は「灯心に思いやりを持って、そっと火を点す奉仕活動」と言う事でありませう。又、高島ガバナーは例会閉会后、退席する際、全員に握手をしてお互いの親睦を深め、更なる今後の活躍を期待されて居られました。

10月20日から22日と、姉妹クラブであります台湾の鹿港ロータリークラブの30周年記念式典に、会員10名と、ご婦人5名の15名で出席して参りました。式典は外国からのクラブを始め近郊のクラブを含む300名前後の方達が参加された盛大なものでありました。黄金葉会長の挨拶で始まり、我がクラブからの桜の本50本の贈呈式が、桜に囲まれた記念碑のパネルの前で行われました。式典が終わり、1階に移動しますとカラオケの舞台が準備されており夜遅くまでカラオケを楽しませて頂きました。

翌日は植樹の為、鹿東小学校に全員が参集しました。鹿港ロータリークラブも、黄会長を始め会員全員が参加され、記念碑の除幕式に始まり、大変な歓迎の中での植樹祭になりました。今回の訪問で、姉妹クラブ委員長であります佐井会員には、大変お世話になりました。ここで改めて御